



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Sangerhausen / Allstedt - Ohne Pflichtversicherung unterwegs

Bei Verkehrskontrollen am gestrigen Nachmittag sind gleich zwei Kleinkrafträder der Marke Simson aufgefallen, die ohne Versicherungsschutz unterwegs waren. Mit dem 01. März 2022 beginnt ein neues Versicherungsjahr für diese Fahrzeuge. Die Versicherungskennzeichen sind nun grün. Die 18- und 19-jährigen Fahrzeugführer haben diesen wichtigen Termin wohl übersehen. Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet.

Sangerhausen / Haftbefehl realisiert

Bei der Suche nach einem 20-jährigen Sangerhäuser überprüften Polizeibeamte am gestrigen Abend eine Wohnung. Hier war sofort starker Geruch nach Betäubungsmittel zu vernehmen. Diese wollten die Anwesenden gerade konsumieren. Der Gesuchte hatte sich hinter einer Tür versteckt, wurde festgenommen und muss nun verzichten. Er wird die nächsten zwei Jahre in der Jugendanstalt verbringen.

Gegen die zwei weiteren Anwesenden wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Die Betäubungsmittel wurden sichergestellt.

Sangerhausen / Alkoholisiert unterwegs

In der Wilhelm-Koenen-Straße wurde ein Motorroller überprüft. Der 59-jährige Fahrzeugführer hatte während der Kontrolle körperliche Ausfallerscheinungen. In der Atemluft wurde Alkoholgeruch festgestellt. Ein Test vor Ort ergab einen Wert von 1,1 Promille. Eine Blutentnahme folgte und ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Hettstedt / Feuer vernichtet Fuhrpark

Aus noch ungeklärter Ursache kam es am Vormittag zum Brandausbruch in einer Großgarage in der Straße Über der Heckerlingsbreite.

Die Feuerwehr Hettstedt kam zur Brandbekämpfung zum Einsatz. Mehrere Fahrzeuge, u.a. ein Bus und ein Wohnmobil, wurden Opfer der Flammen. Der Schaden wird vorläufig mit 40.000 Euro angegeben. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Verkehrslage

Wimmelburg / Hauptstraße / 01.03.2022 14:55 Uhr

Ein Sachschaden von fast 11.000 Euro ist das Ergebnis eines Auffahrunfalls zwischen zwei PKW. Der auffahrende Fahrzeugführer hatte das verkehrsbedingte Anhalten des vorausfahrenden PKW nicht beachtet.

Röblingen am See / Landstraße 176 / 02.03.2022 11:52 Uhr

Eine 74-jährige Fahrzeugführerin kam mit ihrem PKW auf der Landstraße in Richtung Aseleben von der Fahrbahn ab und landete im Straßengraben. Die Frau konnte das Fahrzeug nicht selbständig verlassen und musste von der Feuerwehr aus der misslichen Lage befreit werden. Augenscheinlich wurde sie nicht verletzt. Nachdem das Fahrzeug von einem Abschleppdienst geborgen wurde, war auch hier kein Schaden feststellbar.

Aufhebung einer Öffentlichkeitsfahndung

Die seit dem 27. Februar 2022 aus einer Kindereinrichtung in Arnstein (Landkreis Mansfeld-Südharz) vermisste 13-jährige Lara P wurde am Morgen des 02. März 2022 wohlbehalten in Lutherstadt Eisleben angetroffen. Die Öffentlichkeitsfahndung wird eingestellt. Die Polizei bedankt sich für die bereits eingegangenen Hinweise zum Aufenthalt des Mädchens.

Für die Redaktionen:

Das übersandte Foto ist nun nicht mehr zu verwenden bzw. unkenntlich zu machen.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de